おしゃれなまちの ホットな話題 タウントピックス

道路愛護で県知事表彰!大崎町衛生自治会

道路愛護団体表彰式



▲左から東町長、中村幸一衛生自治会長、大隅地域 振興局·池端建設部長

8月16日(火)、大崎町衛生自治会が『道路愛護 に顕著な功績のある団体』として鹿児島県知事から 表彰され、その伝達式が役場で行われました。

大崎町衛生自治会は、昭和58年から町内道路沿 いのごみ拾い、除草作業などの町内一斉ボランティ アに取り組んでおり、長年にわたって継続されてい る地域の環境美化活動がこのたび認められました。

中村幸一会長は、「衛生自治会の取り組みが評価 されて嬉しいです。今後も継続して取り組みたいで す。」と笑顔で話しました。

甲子園出場おめでとう!

8月17日(水)、『第98回全国高校野球選手権 大会』(2016夏の甲子園) に鹿児島県代表として 出場した樟南高校でエースピッチャーを務めた浜 屋将太さん(高3:西迫集落出身)が甲子園の結 果報告のため役場を訪れました。

甲子園でのピッチングについて尋ねると、「初 めての甲子園でとても緊張して、ドキドキもした けれど楽しく投げられました。」と話し、今後に ついては、「社会人野球で力をつけてゆくゆくは プロを目指したいです。」と目標を話しました。



▲左から東條副町長、浜屋将太さん、母:幹子さん、 大崎ソフト恩師:岩元監督

大崎町暴力団排除条例に基づく 力団排除措置等に関する協定調印式 saki Town

▲名頭園志布志警察署長と東町長

暴力団排除に関する協定を締結

8月19日(金)、町が行う事業などから暴力団お よび暴力団関係者を排除するための協定を志布志 警察署と締結しました。

この協定は、町が暴力団対策として定めている 条例や要綱などについて町と警察が連携し、暴力 団排除措置等への速やかな相互支援体制を構築す るものです。

締結に際し、名頭園志布志警察署長は「大崎町 と警察署が一体となって、地域住民が安心安全な 生活なまちづくりを目指したい。」と話しました。